

Helden im Alltag

1. Wer kann als ein Held bezeichnet werden? Welche Personen kennen Sie, die als Helden bezeichnet werden können?

2. Können diese Menschen als Helden bezeichnet werden? Wenn ja, warum?

1 Jurij Gagarin, 2 Mutter Theresa, 3 Marie Curie, 4 Martin Luther King



Thomas Herrmann (35) und Olaf Ludwig (37) aus Potsdam retteten im Oktober vergangenen Jahres eine Mutter mit ihrem Kind vor dem Ertrinken. Annemarie Lehmann (29) stürzte bei Ratzdorf (Brandenburg) mit ihrem Auto in die Oder. Auf dem Rücksitz saß ihre Tochter Laura. Beide Männer sprangen sofort ins Wasser. In letzter Minute gelang es ihnen, Mutter und Kind zu befreien.

Johannes Bernhard (51) ist einer der Einwohner von Weilburg (Hochtaunuskreis), die nach Feierabend unter großem Kraftaufwand das Haus eines Rollstuhlfahrers behindertengerecht umbauten. Viele freiwillige Helfer sorgten dafür, dass der gelähmte Mann nach seinem Unfall ins Alltagsleben zurückkehren kann.

3. Setzen Sie die Adjektive in die freien Lücken ein.

kleinen hinteren neuen tiefen hilfsbereite mutigen eiskalte schweren alte junge

Thomas Herrmann und Olaf Ludwig, zwei (1) hilfsbereite Männer, retteten im Oktober vergangenen Jahres eine (2) _____ Mutter mit ihrem (3) _____ Kind vor dem Ertrinken. Annemarie Lehmann stürzte mit ihrem (4) _____ Auto in einen (5) _____ Fluss. Auf dem (6) _____ Sitz saß die acht Monate (7) _____ Tochter Laura. Die (8) _____ Männer sprangen sofort ins (9) _____ Wasser. In letzter Minute gelang es ihnen, Mutter und Kind zu befreien. Diesen (10) _____ Unfall wird die Mutter wohl nicht vergessen.

4. Schreiben Sie eine Heldengeschichte.



grüne Luftmatratze schnelles Motorboot vorbeirasen hohe Wellen schlechter Schwimmer
große Panik aufmerksamer Mann ins Wasser springen Rettungsring mutiger Retter ...